

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Magang Merdeka merupakan bagian dari inisiatif Kampus Merdeka, menawarkan peluang bagi mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman praktis dalam mengembangkan keterampilan yang sesuai dengan bidang studi mereka, baik dalam konteks industri maupun lingkungan profesional (Ditjen Dikti, 2020). Universitas Multimedia Nusantara memberikan mahasiswanya untuk wajib mengikuti program Magang MBKM. Hal ini diperkuat oleh laporan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (2020) yang menegaskan bahwa desain komunikasi visual memiliki peran krusial dalam menentukan identitas suatu perusahaan. Perusahaan yang sukses adalah yang mampu menyesuaikan citra mereka dengan preferensi publik, baik dalam hal produk, kegiatan, maupun strategi pemasaran yang sesuai dengan identitas perusahaan. Oleh karena itu, banyak perusahaan, termasuk PT. Sinar Mas Agro Resources and Technology Tbk, memanfaatkan kesempatan magang bagi mahasiswa desain komunikasi visual untuk mencapai hal tersebut. Penulis memilih PT Sinar Mas Agro Resources and Technology Tbk sebagai tempat magang.

PT Sinar Mas Agro Resources and Technology Tbk adalah sebuah perusahaan publik yang bergerak di sektor agribisnis. Perusahaan ini fokus pada produksi minyak kelapa sawit dan produk turunannya, serta memiliki kegiatan lain seperti pengolahan karet dan pengembangan lahan pertanian. Sinar Mas Agro Resources and Technology merupakan bagian dari Sinar Mas Group, sebuah konglomerasi perusahaan yang berbasis di Indonesia dan memiliki keberagaman bisnis di berbagai sektor, termasuk kehutanan, energi, dan properti. Penulis mendapatkan kesempatan menjadi HR design intern dibawah HR Corporate Sinarmas, dimana jobdesk penulis yakni mendesain seluruh kebutuhan HR desain dimana penulis juga dapat mempelajari beberapa hal terkait HR.

Harapan penulis setelah mejalani magang pada PT. Sinar Mas ini adalah memiliki pengalaman dalam bekerja dalam perusahaan koorporat, berkomunikasi dengan atasan secara profesional, dan memperluas wawasan mengenai bidang lain selain desain,

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Sebagai bagian yang tak terpisahkan dari kurikulum terbaru, Magang MBKM dirancang untuk memberikan pengalaman praktis di dunia kerja, melibatkan mahasiswa secara langsung dalam bidang studi mereka, memperluas jaringan profesional, dan membantu membangun karir di industri terkait (Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, 2020). Tujuan penulis dalam melakukan kerja magang merupakan sebagai berikut:

1. Dengan adanya program magang MBKM, penulis mendapatkan kesempatan untuk menerapkan ilmu perkuliahan kedalam perusahaan
2. Dalam hard skill, penulis dapat memperelajari bagaimana proses desain yang sesuai dengan standard perusahaan sinarmas.
3. Dalam soft skill, penulis dapat mengembangkan skill komunikasi terhadap atasan dan dapat beradaptasi dengan cepat.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Berisi detail waktu kerja magang beserta prosedur pelaksanaan magang dari saat melamar sampai dengan selesai dari tempat magang.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Dalam memenuhi persyaratan mendapatkan 20 SKS dari program Magang Track 1, penulis harus menghabiskan waktu sekitar empat hingga lima bulan. Mereka diwajibkan untuk bekerja selama 640 jam, ditambah dengan 207 jam untuk melaporkan aktivitas magang. Penulis mulai bekerja pada tanggal 5 Februari 2024, penyelesaian harus terjadi sekitar 5 July 2024. Dengan jadwal kerja delapan jam sehari dari jam tujuh pagi hingga empat sore, dan lima hari kerja dalam seminggu dari Senin hingga Jumat, mahasiswa akan mencapai target jam kerja yang dibutuhkan.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis mengajukan tempat magang pada saat penulis menyelesaikan sidang tugas akhir, dimana pada saat itu penulis melihat adanya lowongan kerja intern untuk HR design di PT Sinar Mas. Penulis menyiapkan portfolio dan CV untuk mendaftarkan diri melalui aplikasi *Jobstreet*. Setelah penulis mendaftarkan diri, pada tanggal 24 Januari 2024 penulis dikontak oleh HR Sinar Mas untuk melakukan wawancara pada tanggal 25 Januari 2024. Penulis melaksanakan wawancara singkat by Whatsapp. Setelah melakukan wawancara pertama, penulis di informasikan lulus dan dapat langsung bekerja pada tanggal 5 Februari 2024.

